



Kolpingtreffen, Gäste sind herzlich willkommen

Gesprächsabend mit Pater Lukasz

Hintergrundberichte aus Rom

Tag: Mittwoch, den 3. August 2016

Beginn: 19:30 Uhr

Ort: Pfarrheim Rosenkranzkönigin, Kaiserstraße 4b, Neubiberg

Fast ist es schon eine Tradition, dass wir uns im August zu einem Diskussionsabend mit Pater Lukasz treffen. Dazu sind wieder alle Interessierten herzlich eingeladen.

Wir dürfen uns auf einen spannenden Abend freuen und sicherlich die eine oder andere Information aus dem "Nähkästchen" erfahren.

Wir laden herzlich zu dieser Veranstaltung ein
und freuen uns auf Ihr/Euer Kommen.

Norbert Büker
(für die Vorstandschaft)

Die nächsten Termine der Kolpingsfamilie Neubiberg, bitte vormerken:

Mi	21. September	19.30	2. Teil „Flüchtlinge bei uns“ Thema: Afghanistan
----	---------------	-------	--

Weitere Information zu „Kolping“ finden Sie am Schriftenstand in der Kirche Rosenkranzkönigin oder im Schaukasten vor der Kirche!